

Au club de badminton, le président lâche le volant - Montaigu

lundi 25 juin 2012



Lors de l'assemblée générale du club de badminton montacutain, devant une cinquantaine de membres, Stéphane Ganeau a annoncé son retrait de la présidence. « **Une présidence de courte durée** », selon ses termes, contrariée par la perte d'un créneau horaire d'entraînement, des problèmes de santé et un projet personnel motivant sa décision.

Après le rapport moral, il a fait état d'une baisse des adhérents (118 contre 144 la saison passée), sensible chez les seniors masculins, mais aussi chez les jeunes. Ce qui n'empêche pas le club local de pointer à la cinquième place départementale, sur les 22 clubs affiliés au Codep 85. Les résultats du club, présentés par Gael Bonnet, font apparaître de bons résultats en championnat. Les cinq équipes seniors se maintiennent en championnat, avec un classement dans les trois premiers.

Côté jeunes, Louis-Matis Noblet gagne le flash poussins, Raphaël Bégau le top A benjamins et Valentin Arpin le top A cadets. Ces trois joueurs sont aussi champions de Vendée. Le club a félicité Anaïs Bégau pour son titre de vice-championne de Vendée en poussines.

Côté seniors, le club s'est classé deuxième de la Coupe de Vendée, derrière Fontenay (score : 4-4, battues aux points) et 3^e du challenge de Vendée. Marc Charrieau et Nathalie Petiot sont élus à la coprésidence, Coralie Rodot au secrétariat et Willy Egron à la trésorerie.